



# enlace

# Farrera

REVISTA

Año 22 - Número 57 - Enero 2024



JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES



**FARRERA**  
SOCIALMENTE RESPONSABLE

# CONTENIDO

Enlace enero 2024



**Presidente del Consejo de Administración de Grupo Farrera**  
Rómulo Farrera Escudero

**Director General Automotriz**  
Fernando Vázquez Farrera

**Edición de la revista coordinada por:**  
Departamento de Mercadotecnia  
Corporativo Grupo Farrera

## ¿Sabes qué es Farrera Socialmente Responsable? 04

- 4** Donación para la Casa Hogar para Ancianos I
- 5** Donación para damnificados de Acapulco
- 6** Te queremos fuerte
- 8** Posada Dr. Sonrisas
- 9** Carrera de la Clínica para la Atención del Parto Humanizado
- 10** Carrera ICHEJA por la alfabetización
- 11** Carrera todo México salvando vidas en Mérida
- 12** Día de la prevención contra el cáncer de mama
- 13** Mes del perro

## Integración Farrera 15

- 15** Fiestas mexicanas
- 17** Concurso de disfraces 2023
- 18** Concurso de altares 2023

## Serial Carreras Farrera 19

- 19** Carrera Farrera San Cristóbal
- 20** Carrera Farrera Tapachula
- 22** Participación en Aniversario del Autotransporte
- 23** Outlet Farrera 2023 (Tuxtla Gtz, Coatza, Tapachula, Veracruz)
- 25** Expo Auto Farrera 1a. Edición Mérida
- 27** Expo Auto Farrera 1a. Edición Tuxtla Gtz.
- 29** Posadas Farrera
- 31** ¡Santa Claus llegó a Mérida
- 32** Chirey posada niños

## Logros 33

- 33** Reconocimientos
- 36** Ganador Foro Kaizen Toyota 2023
- 37** Certificación KIA Playa Car 2023

# EDITORIAL

Enlace enero 2024

**Hola, ¿Cómo estás? Espero que tanto tú como tu familia estén bien de salud, con el estómago y piernas super preparados para las fiestas de fin de año.**

**D**iciembre es sin duda especial para todos nosotros hay reencuentros familiares y de entrañables amigos, mucha fiesta, el clima está super padre y para nosotros católicos hay fechas significativas como el 12 de diciembre y la Navidad que celebra el nacimiento del niño Jesús.

También para nuestras empresas representa el fin de un ciclo y como tal siempre acostumbramos a hacer un balance super resumido del año que está a punto de terminar.

2023 ha sido otro gran año para Grupo Farrera no solo hemos tenido significativos logros en prácticamente todos los frentes, sino que nos hemos dedicado a planear y a iniciar una serie de proyectos encaminados todos a reforzar nuestra misión, que dice textualmente:

*“Ser el grupo de empresas más competitivo en los mercados que atendemos, que nos distingamos por la lealtad de nuestros clientes, el entusiasmo de nuestra gente, la fortaleza de nuestros negocios y el reconocimiento de nuestros aliados comerciales”*

A vuelo de pájaro te hago partícipe de nuestros logros y planes en el tema de bienes raíces, la excelente noticia es que hemos retomado nuestro ritmo de ventas en Torres Ka'an. Lo más importante sin embargo es que las ventas se están dando por recomendación de la gente que ahí mismo vive. Hoy ratificamos que los sueños que tuvimos hace años de hacer algo diferente y que lo llevamos a cabo son una realidad.



**RÓMULO FARRERA ESCUDERO**  
**Presidente Grupo Farrera**

Esto nos ha dado renovados bríos para continuar con otros proyectos inmobiliarios ahí mismo y también en Santa Josefina, un desarrollo verdaderamente impresionante que estamos planteando del lado oriente de Tuxtla Gutiérrez. Finalmente te comento que esta división nos está apoyando de manera decidida en el tema de construcción y remodelación que tenemos en puerta.

¿Qué decir del ramo hotelero? Pues ya recuperamos nuestros niveles precovid de ocupación, padrísimo. Ello nos ha motivado a que le entremos de lleno a la fase de renovación de nuestras instalaciones en Tapachula. He revisado el concepto y te garantizo que está padrísimo, para seguir siendo los más competitivos de Tapachula y de Chiapas.

# EDITORIAL

Enlace enero 2024

Asimismo le vamos a meter muchas ganas a Huatulco, un destino que está jalando muy bien. Finalmente, nuestro chef Jorge y el restaurante Tarumba de San Cristóbal están haciendo historia a nivel nacional e internacional con una cocina innovadora y disruptiva. En los restaurantes Vips adquirimos un restaurante fuera del área de seguridad del aeropuerto de Tuxtla que está jalando super bien. Asimismo San Cristóbal pues ya agarró su paso, buenas noticias.

En la división Automotriz hay muchas muchas buenas historias que comentar, principalmente que a través de tu esfuerzo y el de todos los colaboradores nos hemos posicionado como uno de los siete grupos automotrices más grandes del país, e importantes obvio. Y esto a pesar de estar ubicados en el sur de México la parte supuestamente menos dinámica de nuestro país.

El llegar a tan honroso lugar conlleva compromisos, uno de ellos muy muy importante es el mantener la imagen actualizada de nuestras agencias, nos piden las plantas pero aparte son inversiones que dado el momento tan competitivo que estamos viviendo se requieren y nos rendirán cuentas si hacemos las cosas bien. Ya empezamos con Chevrolet Tuxtla, Mitsu Oaxaca, BMW Mérida y otras están en camino. Repito, los nuevos conceptos de agencias automotrices de las marcas existentes son totalmente innovadores e invitan a que nuestros clientes retornen a las salas de exhibición. Aquí el reto es que tú y que todos estemos preparados para vender.

Es estratégicamente importante tener una fuerte presencia con las marcas chinas que han hecho su arribo masivo para quedarse a territorio nacional, aquí consideramos que no todas van a ser exitosas por lo que hemos hecho un análisis para quedarnos con

aquellas que han demostrado en el mundo su éxito.

En total suma más de 30 proyectos que estamos emprendiendo al mismo tiempo para, repito, mantenernos muy competitivos en el tema automotriz algo nunca visto en la historia del Grupo Farrera. El año que viene será retador ya que tendremos las elecciones más grandes e importantes de nuestra historia, aquí te pido que acudas a votar por quien tú quieras pero vota checa que tu credencial del INE esté vigente y que estés en posibilidades de desplazarse a donde tendrás que votar. Nosotros estamos coordinándonos para darte la oportunidad de acudir a las urnas.

Otro evento relevante es que cumpliremos el año que viene, 200 años de la anexión de Chiapas a México. Será muy interesante las reflexiones y conclusiones que saquemos tú y yo al respecto, nosotros, obviamente los chiapanecos.

Bueno pues no me queda más que desearte que pases unas felices fiestas, una navidad en paz en unión de tus seres queridos y un año nuevo próspero y de muchas bendiciones. Enhорabuena.



# DONACIÓN PARA LA CASA HOGAR DE ANCIANOS I

Mercadotecnia Corporativo

**E**l mes de agosto se vivió una actividad que trascendió los límites de las redes sociales. La comunidad se unió participando en una bonita dinámica para dejar su granito de arena en apoyo a nuestros queridos abuelitos.

Cada like se convirtió en un poderoso gesto de generosidad, ya que estábamos comprometidos a donar un peso por cada “me gusta” para beneficio de nuestros queridos ancianos quienes merecen todo nuestro apoyo y cariño en esta etapa de sus vidas.

El 30 de agosto, tuvimos el honor de llevar a cabo un emotivo diálogo con la destacada ciudadana Magdalena Vásquez Estrada quien resaltó la importancia de cuidar y honrar a nuestros abuelitos. También fue un

llamado a la acción para que toda la ciudadanía Tuxtleca se unieran a la causa.

En Grupo Farrera, creemos que el respeto y el cariño hacia nuestros ancianos son fundamentales. Nuestro compromiso con esta causa va más allá de una dinámica; es un reflejo de nuestro profundo respeto y agradecimiento por las generaciones que nos precedieron.

Agradecemos a todos los que se unieron a esta iniciativa y al diálogo con Magdalena. Su apoyo y participación son un testimonio de la solidaridad de nuestra comunidad. Continuaremos trabajando juntos para asegurarnos de que vivan sus años dorados con amor y dignidad.





# DONACIÓN PARA DAMNIFICADOS DE ACAPULCO

Mercadotecnia Corporativo

**E**n Grupo Farrera, creemos firmemente en la importancia de apoyarnos mutuamente en momentos de dificultad. El huracán Otis afectó a muchas familias y nos recordó la importancia de la solidaridad, por este motivo, decidimos realizar un donativo para ayudar a las familias damnificadas y así pudieran recuperar un poco la esperanza y poco a poco tener la fuerza para reconstruir sus vidas.

Nuestra responsabilidad va más allá de nuestros negocios, también existe un compromiso social que nos alienta al bienestar de nuestra comunidad en momentos de necesidad.

El corazón de Grupo Farrera son nuestros colaboradores y su compromiso con la comunidad es digno de elogio. Queremos agradecer a todos los que se unieron a esta noble causa, ya sea contribuyendo con su tiempo, recursos o esfuerzo. Su participación demuestra que somos una familia unida que trabaja no solo por el éxito empresarial, sino también por el bienestar de nuestra comunidad en tiempos difíciles.

Gracias por mostrar su apoyo y compasión, demostrando que juntos podemos superar desafíos y construir un futuro más esperanzador.

**¡Juntos somos más fuertes!**





# TE QUEREMOS FUERTE

Mercadotecnia Corporativo



**A** Actividades en conmemoración del día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer.

**¡Celebremos con orgullo el Día Internacional de la Eliminación de la violencia contra la Mujer!**

El 25 de octubre es el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Este día no solo nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre los desafíos que enfrentan las mujeres en todo el mundo, sino también de unirnos como comunidad para denunciar la violencia que se ejerce sobre ellas en todo el mundo y reclamar políticas en todos los países para su erradicación.

El pasado 23, 27 y 28 de noviembre en honor a esta causa, Grupo Farrera ofreció cursos gratuitos exclusivos para mujeres. Empezamos con defensa personal, luego zumba y por último Mecánica básica. Agradecemos a todas las participantes que se sumaron y extendemos nuestro reconocimiento a los colaboradores que hicieron posible este evento.

Estamos aquí para reconocer que las mujeres son agentes de cambio. Estas actividades son para construir una red de apoyo y sororidad. Cada actividad es una oportunidad para aprender, compartir y empoderarse.





FARRERA SOCIALMENTE RESPONSABLE

 FARRERA  
SOCIALMENTE RESPONSABLE

A lo largo de estos días, recordamos que eliminar la violencia contra la mujer no es responsabilidad de unos pocos, sino un compromiso que todos compartimos. A medida que participamos en estas actividades, hágámoslo con el deseo de que juntas podamos construir un mundo donde todas las mujeres vivan libres de violencia y miedo.

Gracias a todos por unirse a nosotros en estos importantes días.

*Juntas, construimos un camino hacia la igualdad y la capacitación.*





# POSADA DR. SONRISAS

Mercadotecnia Corporativo

**E**ste 16 de diciembre, en Honda Diana, celebramos la posada para niños que fue apadrinada por la increíble fundación Doctor Sonrisas. Esta fundación dedica su esfuerzo a apoyar a niños que enfrentan condiciones de salud que ponen en riesgo sus vidas.

Fue una jornada mágica llena de sonrisas, juegos y momentos especiales. Los niños pudieron sumergirse en la magia de la temporada navideña recibiendo regalos entregados por santa y divirtiéndose con el show de payaso, además de hacer diferentes actividades lúdicas.

Agradecemos a Doctor Sonrisas por su dedicación y amor incondicional hacia estos valientes niños. También extendemos nuestro agradecimiento a Honda Diana y a todos los que participaron y contribuyeron para hacer de esta posada un día inolvidable.

En Grupo Farrera, creemos en el poder de la solidaridad y la importancia de compartir la alegría de la temporada con aquellos que más lo necesitan. Gracias a todos por ser parte de este hermoso acto de amor y esperanza.



¡Una tarde llena de alegría y solidaridad!



¡Que estas fiestas nos recuerden la importancia de la compasión y la generosidad!



# CARRERA DE LA CLÍNICA PARA LA ATENCIÓN DEL PARTO HUMANIZADO

Mercadotecnia Corporativo



**E**l pasado domingo 7 de agosto, Grupo Farrera y Seminuevos Farrera se unieron a una causa especial en la 1<sup>a</sup> Carrera de la Clínica para la Atención de Parto Humanizado en apoyo a la lactancia! Fue un día lleno de energía y solidaridad en el que corrimos juntos por una causa que toca los corazones de muchas personas.

En Grupo Farrera y Seminuevos Farrera, nos enorgullece ser parte de iniciativas que marcan la diferencia en la comunidad. Vivir la experiencia de un Nacimiento Humanizado es un momento especial tanto de la madre, padre, familiares y personal de salud, respetando los derechos y costumbres de las mujeres.

Creemos en la importancia de apoyar eventos que promuevan la salud, la solidaridad y esta carrera fue una oportunidad valiosa para visualizarlo.

Gracias por ser parte de esta hermosa experiencia y por unirse a nosotros en la 1<sup>a</sup> Carrera de la Clínica para la Atención de Parto Humanizado. Juntos, seguimos trabajando por un futuro más saludable y compasivo para todos. Esperamos seguir participando en eventos que contribuyan al bienestar de nuestra comunidad y de las generaciones futuras.





# CARRERA ICHEJA POR LA ALFABETIZACIÓN

Mercadotecnia Corporativo

**E**l pasado domingo 3 de septiembre estuvimos presentes en la 5<sup>a</sup> Carrera ICHEJA por la Alfabetización 2023.

Corredores y corredoras de Tuxtla Gutiérrez y municipios circunvecinos participaron en la 5<sup>a</sup> Carrera Icheja por la Alfabetización 2023, organizada por el Instituto ICHEJA. El objetivo de esta carrera es promover y dar los servicios de alfabetización y que más jóvenes de 15 años en adelante y adultos terminen su primaria o secundaria para combatir el rezago educativo en la entidad. Asimismo, el recaudar libros y kits escolares, para las y los educandos que cursan su educación básica en las diferentes coordinaciones de zona con las que cuenta el Icheja.



En Grupo Farrera agradecemos a todos los que formaron parte de este evento. Su participación contribuye al impulso de la alfabetización y refleja el compromiso que tenemos como sociedad con causas que marcan la diferencia en nuestras comunidades.

¡Sigamos corriendo juntos hacia un futuro donde la educación sea accesible para todos!



# CARRERA EN MÉRIDA “TODO MÉXICO SALVANDO VIDAS”

*Mercadotecnia Corporativo*

**E**l domingo 10 de septiembre, Chirey Mérida se sumó con paso firme y corazón solidario a la carrera de 10k “Todo México Salvando Vidas”! Este evento, más que una competencia, fue una carrera con causa, dedicada a recaudar fondos para la noble labor de la Cruz Roja Mexicana.

Cada zancada fue un acto de generosidad, contribuyendo directamente al invaluable trabajo de la Cruz Roja, una institución que día a día salva vidas y brinda esperanza a la población en general.

Agradecemos a todos los voluntarios y a las personas que participaron en esta carrera, en Grupo Farrera nos sentimos muy orgullosos de formar parte de estas acciones.

Sigamos corriendo, no solo por la meta, sino por un futuro donde la solidaridad y el bienestar se entrelazan en cada paso.



# DÍA INTERNACIONAL DE LA PREVENCIÓN CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

*Mercadotecnia Corporativo*

**E**l 19 de octubre, Grupo Farrera se tiñó de rosa en conmemoración al Día Internacional del Cáncer de Mama. Esta iniciativa es un gesto de apoyo y solidaridad hacia todas las valientes mujeres que luchan contra esta enfermedad y también es un recordatorio de la importancia de la concientización para la autoexploración y detección temprana.

Vestir una prenda rosa fue nuestra manera de unirnos a la causa y recordar a todas las personas la importancia de cuidar de su salud y realizarse controles regulares.

La detección temprana es la mejor defensa contra el cáncer de mama, nuestro compromiso es recordar a todas que no están solas en esta lucha.

Gracias a todos los que se unieron a nosotros en este gesto de solidaridad. Juntos, podemos crear conciencia, brindar apoyo y trabajar para un futuro en el que el cáncer de mama sea una batalla ganada.





# MES DEL PERRO

## Mercadotecnia Corporativo

**E**n el mes de julio, Grupo Farrera se llenó de amor y energía con nuestras pasarelas de adopción! Fue un momento emocionante y lleno de esperanza en el que dimos un paso adelante para ayudar a nuestros amigos peludos a encontrar un hogar lleno de cariño y cuidados.

Es un honor poder participar en este tipo de actividades, fomentando el apoyo a quienes lo necesitan, tanto las rescatistas independientes como nuestro equipo de colaboradores y voluntarios se unieron con entusiasmo para hacer de estas pasarelas un evento inolvidable. Juntos, compartimos momentos de alegría al ver a estos seres especiales siendo apreciados y queridos por quienes los visitaron. Nos alegra ver a muchas familias y personas comprometidas con el bienestar animal, dispuestas a abrir sus corazones y sus hogares para darle una segunda oportunidad a estos adorables compañeros. Cada adopción representa una familia dispuesta a dar todo el amor y cuidados, cuando un perrito o gatito encuentra un hogar celebramos la llegada de un nuevo capítulo en sus vidas.



En Grupo Farrera creemos en la importancia de fomentar la adopción responsable y el amor incondicional hacia nuestros amigos peludos. Nuestras pasarelas de adopción no solo fueron un evento, sino una muestra de nuestro compromiso con el bienestar animal y nuestra responsabilidad social.

¡Gracias por ser parte de esta hermosa experiencia y por ayudarnos a cambiar vidas a través de la adopción! Esperamos seguir celebrando más pasarelas de adopción en el futuro y continuar brindando a nuestros amigos peludos la oportunidad de encontrar un hogar lleno de amor y felicidad.

Juntos, seguiremos construyendo un mundo más compasivo y solidario para todos los seres vivos.



# SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



@GrupoFarrera



# FIESTAS MEXICANAS



## Mercadotecnia Corporativo

**S**eptiembre en México es sinónimo de festejo por la soberanía nacional y por eso en Grupo Farrera no dejamos pasar la oportunidad de celebrar con comida, juegos, bailes y concursos de trajes regionales!

¡Es septiembre y en Grupo Farrera, nos sumergimos en la vibrante celebración de nuestras fiestas patrias! Durante el mes de septiembre, organizamos un festejo en honor al Día de la Independencia de México, llenando nuestras instalaciones con alegría, música y el espíritu festivo que nos caracteriza.

Cada rincón se impregnó del colorido de la cultura mexicana, con decoraciones que reflejan el orgullo de nuestra identidad, desde

la música tradicional, juegos tradicionales mexicanos y hasta la deliciosa gastronomía. Tuvimos concursos de trajes y bailes regionales donde los participantes se esforzaron y demostraron las habilidades que tenían con el baile, luciendo sus coloridos trajes regionales de diferentes estados del país.

Agradecemos a todos nuestros colaboradores y amigos que participaron y se unieron a estas celebraciones, compartiendo el sentido de unidad que hace especial a Grupo Farrera.

En cada grito de ¡Viva México!, reafirmamos nuestro compromiso con nuestras tradiciones y la construcción de un futuro lleno de éxitos y orgullo nacional.







# CONCURSO DE DISFRACES

Mercadotecnia Corporativo

**¡Celebremos la magia de la tradición y la creatividad en Grupo Farrera!**

**E**n Grupo Farrera, las fiestas fueron una ocasión mágica! Nuestros colaboradores se transformaron en una variedad de personajes espeluznantes y divertidos para celebrar esta festividad de una manera única.

Hubo grandes caracterizaciones desde calaveras hasta icónicos personajes de películas de terror, brujas, vampiros, superhéroes y monstruos. Nuestros compañeros se esforzaron al máximo para encarnar a sus personajes favoritos. Esta iniciativa no solo fue una oportunidad para desatar la creatividad, sino también para fortalecer el espíritu de equipo.

Agradecemos a todos nuestros colaboradores por su entusiasmo y su participación en esta festividad. Su creatividad y dedicación fueron un testimonio de la pasión y el espíritu que hacen de Grupo Farrera un lugar especial.





# CONCURSO DE ALTARES

Mercadotecnia Corporativo



Nuestros colaboradores en Grupo Farrera rindieron un emotivo tributo al Día de Muertos! Con amor y respeto, crearon altares llenos de colores, sabores y olores en honor a los seres queridos que han partido de este plano, manteniendo viva la tradición ancestral.

Estos altares fueron más que una expresión de creatividad; fueron un acto de cariño y recordatorio de la importancia de mantener viva la memoria de quienes ya no están con nosotros. Cada detalle y ofrenda como las flores, el papel picado, las calaveritas de azúcar y las fotos de nuestros fieles difuntos fueron un homenaje a las vidas que han dejado una huella en nuestros corazones.

¡Gracias por ser parte de esta hermosa expresión de respeto y amor en el Día de Muertos!

**¡Juntos, continuamos fortaleciendo nuestros lazos!**





# CARRERA FARRERA SAN CRISTÓBAL

**Mercadotecnia Corporativo**

**U**n fin de semana extraordinario se vivió en San Cristóbal de las Casas el pasado domingo 26 de noviembre, donde grupo Farrera, Seminuevos Farrera y la comunidad en general se unieron para presenciar y apoyar a los corredores en la serial de carreras Farrera.

Estamos comprometidos a impulsar el deporte entre nuestros colaboradores y público general para llevar buenas prácticas que beneficien a nuestra salud física y emocional.

Felicitamos a los ganadores y agradecemos a todos los participantes, espectadores y colaboradores que hicieron posible este evento. Su entusiasmo y apoyo son la fuer-

za impulsora detrás de estas emocionantes experiencias.

¡Prepárense para más emociones, porque el serial de carreras de Grupo Farrera promete momentos de pasión y diversión hacia el deporte! también estamos entusiasmados de anunciar que próximamente llevaremos este serial de carreras a Tapachula, donde la competencia se fusionará nuevamente para ofrecer otro espectáculo impresionante.





# CARRERA FARRERA TAPACHULA

**Mercadotecnia Corporativo**

**¡La energía y la velocidad fueron los protagonistas en Tapachula el pasado 17 de diciembre con el serial de carreras Farrera!**

**E**ste emocionante evento de atletismo no solo fue una competencia, sino una celebración del deporte y la salud, con el firme propósito de fomentar la pasión por la carrera entre las personas.

En un día lleno de emociones, los participantes dieron lo mejor de sí, corriendo hacia la meta con determinación y espíritu deportivo. La comunidad de Tapachula se unió para apoyar a los corredores y ser testigo de un espectáculo de resistencia y dedicación.

El serial de carreras Farrera no solo resalta la velocidad, sino también inspira a más perso-



nas a adoptar un estilo de vida activo y saludable. Agradecemos a todos los participantes y a la comunidad de Tapachula por hacer de este evento un vibrante éxito.

¡Prepárense para más emocionantes eventos, porque el serial de carreras Farrera continuará motivando a todos a ponerse en movimiento y disfrutar de la emoción del atletismo!

# SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



@SeminuevosFarrera





EVENTOS FARRERA

# PARTICIPACIÓN EN ANIVERSARIO DE AUTOTRANSPORTE

*Mercadotecnia Corporativo*

**E**l pasado viernes 11 de agosto, Grupo Farrera y Seminuevos Farrera tuvieron el honor de participar en el 48 aniversario de la Alianza del Autotransporte del Estado de Chiapas, que es una organización de trabajadores de transporte público. Este fue un día de celebración y reconocimiento para una alianza que ha desempeñado un papel vital en la industria del transporte en nuestra región.

Estamos contentos de formar parte de este momento especial. Esperamos seguir siendo un aliado en el progreso y la prosperidad de nuestra región y seguir construyendo juntos un futuro lleno de logros y éxitos compartidos.

Agradecemos a todos los que estuvieron presentes en esta celebración, así como a la Alianza del Autotransporte del Estado de Chiapas por su labor incansable en favor del transporte seguro y eficiente en nuestra región. Su compromiso y dedicación son ejemplos a seguir.





EVENTOS FARRERA

# OUTLET FARRERA 2023

## TUXTLA GTZ, COATZA, TAPACHULA, VERACRUZ

Mercadotecnia Corporativo

TAPACHULA



VERACRUZ



COATZACOALCOS



¡El Outlet Farrera fue todo un espectáculo además un éxito total!

**L**os días 16, 17, 18 y 19 de noviembre se llevó a cabo nuestro gran Outlet Farrera 2023, la exhibición y venta de autos seminuevos de todas las marcas!

Grupo Farrera se enorgullece de haber realizado el Outlet Farrera 2023 en Tuxtla Gutiérrez, Tapachula, Boca del Río y Coatzacoalcos.

¡El evento fue un éxito rotundo! Se reunieron las marcas más importantes de la región para mostrar los mejores autos y las mejores ofertas especiales para que las personas se llevaran el seminuevo ideal. Además, todos los autos cuentan con la garantía Farrera, lo que significa que puedes comprar con confianza.

El outlet Farrera no solo fueron autos, también contamos con actividades recreativas, área de niños, comida y hasta pozol para refrescarse, siempre pensando en que el público en general no solo fuera por su auto si no que también pasar un momento agradable con la familia.

Si no pudiste adquirir tu auto esos días, recuerda que próximamente estaremos con más eventos y promociones especiales para ti.

**¡Juntos somos más fuertes!**

# OUTLET FARRERA

COATZACOALCOS



COATZACOALCOS



TUXTLA GTZ.



TAPACHULA



COATZACOALCOS



VERACRUZ



# EXPO AUTO FARRERA

## 1A. EDICIÓN MÉRIDA

Mercadotecnia Corporativo



¡1ra Edición en Mérida!

Vivimos un fin de semana lleno de emoción automotriz en Mérida! Del 10 al 12 de noviembre, celebramos la primera edición de la Expo Auto Farrera 2023, un evento épico que concentró a las marcas más destacadas de la región en un solo y emocionante punto.

Durante estos días, Mérida se convirtió en el centro de la innovación y la excelencia automotriz. La Expo Auto Farrera 2023 más que una exhibición de vehículos; fue una experiencia única donde los amantes de los autos pudieron explorar, comparar y sumergirse en las últimas tendencias de la industria.

Grupo Farrera llegó hace 24 años con BMW, ahora son 6 marcas y ¡siguen sumando! Agradecemos a todos los participantes, visitantes y colaboradores que hicieron posible esta extraordinaria primera edición de la Expo Auto Farrera 2023 en Mérida, gracias a su entusiasmo y apoyo que fueron la chispa en este evento y lo convirtió en un hito memorable para la comunidad automotriz.

# **EXPO AUTO 2023**

## **FARRERA**

**1 RA EDICIÓN**



# EXPO AUTO FARRERA

## 1A. EDICIÓN TUXTLA GTZ.

**¡1ra Edición en Tuxtla!**

**N**os preparamos para un evento inolvidable en familia! Del 15 al 17 de diciembre se realizó la Expo Auto Farrera 2023 1era edición Tuxtla.

¡El evento fue un éxito rotundo y único!, donde se contó con una amplia selección de autos nuevos y seminuevos, más de 16 marcas, más de 70 modelos de autos para elegir, promociones exclusivas y bonos especiales y además contar con garantía farrera, todo esto reunido en un solo lugar. Las personas podían estar seguras de encontrar el auto perfecto para ellos.

¡Este evento fue para toda la familia! Las personas venían en compañía de sus seres queridos para disfrutar de un día lleno de diversión y oportunidades emocionantes. Además de visitar autos de su interés, podían participar en las diferentes actividades que se llevaron a cabo! una de esas fue que se colocó un buzón navideño para que los niños y niñas escribieran y llevarán su cartita al buzón y así entregarlas a Santa Claus, este le concedió regalos a 3 niños afortunados! una actividad llena de emoción y alegría tanto para los niños como para los papás.

Estamos muy contentos del éxito de la Expo Auto Farrera, queremos dar las gracias al público en general y a los colaboradores por ser parte de esta primera edición en Tuxtla Gutiérrez.

**¡Nos vemos en la siguiente edición!**



# **EXPO AUTO 2023**

# **FARRERA**

**1 RA EDICIÓN TUXTLA**





# POSADAS FARRERA



Mercadotecnia Corporativo

**R**ecordemos juntos los momentos mágicos de nuestra inolvidable posada navideña! En Grupo Farrera, la alegría y el compañerismo brillaron en cada rincón mientras celebramos la temporada festiva con nuestra increíble familia de colaboradores.

Entre risas, música festiva y luces centelleantes, compartimos momentos de gratitud y celebramos los éxitos del año que se va. La posada navideña es una forma de agradecimiento por la unidad y dedicación que tienen todos los que forman parte de nuestro equipo.

Desde los deliciosos banquetes hasta los animados bailes, cada detalle fue cuidadosamente planeado para crear una experiencia que quedará grabada en nuestros corazones. Agradecemos a todos los que contribuyeron a hacer de esta posada un evento tan especial.

Mientras nos despedimos del año, llevamos consigo la energía positiva y los recuerdos inolvidables de una noche llena de espíritu navideño. ¡Que estos momentos nos inspiren para alcanzar nuevas metas juntos en el próximo año!



Región Mérida



KIA Sureste





# ¡SANTA CLAUS LLEGÓ A MÉRIDA!

Mercadotecnia Corporativo

**E**sta navidad, santa Claus y Rodolfo el reno nos visitaron en Kia Norte para escuchar los deseos de los clientes y las razones del porqué el Kia K3 es su mejor regalo de navidad, algunos nos dijeron que es su propósito del año y otros nos mencionaron que es porque aman a la familia Kia ya que son autos muy seguros y novedosos; en conjunto, se llevaron obsequios especiales como plantitas y termos edición especial. Finalizamos este día navideño con mucha emoción pues tuvimos una entrega especial de un Kia K3.



# CHIREY POSADA NIÑOS

*Mercadotecnia Corporativo*

**E**n Chirey somos una empresa socialmente responsable y aprovechamos estas fechas navideñas para llevar la alegría de la navidad a un comedor comunitario llamado "San Judas Tadeo" de la comunidad de Dzununcán. Santa Claus llegó bailando y con regalos para todos los niños presentes, así mismo, festejemos con comida, dulces y piñata para todos.



# LOGROS 2023



# LOGROS 2023



# TRIVIA

**¿Cómo crees que se llegó a la conclusión que Grupo Farrera se inició en junio de 1935?**

**R:** El 12 de junio de 1935, el Sr. Ciro Farrera comparte por primera vez sus planes de comercializar la marca Chevrolet en el estado de Chiapas. Adquiriendo 3 automóviles y 3 camiones a la fabrica de Estados Unidos directamente.



## GANADORES DE LA DINÁMICA

- Erick Jácome Vera
- Anyul Osorio
- Shirley Janet Dorantes Criollo
- Miguel Torres
- Daniel Trejo Corona
- Mayra López
- Filberto Vázquez
- Veronica Portillo López
- Cira Dionisia Moreno Méndez
- Eduardo Alberto Argente Ortega
- Tomasa Hernández González

Escribenos para pedir tu premio



961 236 7379

# GANADOR FORO KAIZEN TOYOTA

Mercadotecnia Corporativo

**U**n logro extraordinario para Toyota Chiapas! En el Foro Kaizen 2023 que es una sociedad de ejecutivos industriales que ofrece productos y servicios de mejora continua y comparte las mejores prácticas. Nos enorgullece compartir que obtuvimos el segundo lugar en este prestigioso evento.

Nuestra participación en el Foro Kaizen 2023 es un ejemplo de nuestro compromiso con la excelencia y la mejora continua. Agradecemos a nuestro dedicado equipo por su arduo trabajo y su determinación para alcanzar este logro excepcional.

En Toyota Chiapas, continuaremos trabajando incansablemente para mantener y superar estos estándares, brindando a nuestros clientes la calidad y la excelencia que merecen. ¡Gracias por ser parte de este emocionante viaje hacia el éxito y la mejora continua!





# CERTIFICACIÓN KIA PLAYA CAR

Mercadotecnia Corporativo

**L**ES TENEMOS UNA BUENA NOTICIA! KIA PLAYACAR ha sido certificada una vez más. Estamos muy contentos de compartir con ustedes esta increíble noticia y también celebramos con orgullo el logro de KIA PLAYACAR, lo que significa que un año más estamos listos para brindarles el mejor servicio que merecen.

Recuerden que cuentan con autos nuevos, seminuevos; ofrecen servicio y reparaciones para que los clientes tengan acceso a la tecnología especializada y al análisis preciso de sus mecánicos certificados.

Cada día, trabajamos arduamente para mantener los estándares más altos de calidad y atención al cliente.

Esta certificación es un recordatorio de que estamos en el camino correcto y que estamos dispuestos a seguir esforzándonos y trabajando arduamente para superar sus expectativas.

EL EQUIPO DE CX|KIA Y AH FELICITA A  
KIA PLAYACAR



IGRACIAS POR HACER LATIR EL CORAZÓN DE KIA!



KIA CEM 2023



**FARRERA**  
PREMIUM  
0000 0000 0000 0000

# VIVE LA *Experiencia* **FARRERA**



HOTELES



GASOLINA



AUTOS



RESTAURANTES



SORPRESAS



DODGE



KIA



GMC



TOYOTA



ISUZU



OMODA



BYD

SEMINUEVOS

**FARRERA**

azulsirena

CASA DEL  
ALMA  
HOTEL

SOMBRA DEL AGUA

HolidayInn  
Express

HolidayInn

TARUMBA

los  
Helechos  
Restaurante - Café

EL SECRETO  
cocina artesanal

vips

AUTOCENTRO  
GAS

Meet  
CENTRO DE NEGOCIOS - COWORK

ILLÁMANOS!  
**800 327 7372**

**FARRERA**  
PREMIUM

961 368 1044